



Comunicado de prensa

21

FECHA:17/10/2023

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES 2023

El Ayuntamiento de Pego y el Automóvil Club AIA sellan un año más un acuerdo de colaboración

El convenio convierte al municipio en uno de los patrocinadores de la prueba.

El municipio alicantino de Pego volverá a tener especial protagonismo en el 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca', la prueba puntuable para el Supercampeonato de España de Rallyes 2023 (S-CER) y que se disputará los días 2, 3 y 4 de noviembre. En días pasados, el Automóvil Club AIA, organizador del evento deportivo, y el Ayuntamiento de Pego han rubricado un convenio por el cual el municipio alicantino se convierte en uno de los patrocinadores de la prueba.

El acuerdo de colaboración irá más allá de lo estrictamente relacionado con el evento deportivo. Y es que, durante el encuentro entre el alcalde de la villa, Enrique Moll Briones, y el presidente del Automóvil Club AIA, Vicente Cabanes, se habló del compromiso que ha asumido el rallye del S-CER, con la sostenibilidad y el medio ambiente por parte del organizador de la prueba, para lo que se ha decidido calcular la huella de carbono del evento con la intención y el compromiso de compensar la misma, mediante actuaciones que contribuyan a mitigar el cambio climático. A través de esta iniciativa, el rallye formará parte de los eventos que se suman de manera global a realizar acciones concretas frente al cambio climático.

En el aspecto deportivo, en la población de Pego se va a instalar un control de paso y de firmas para todos los participantes del evento (**Media Control Point**).

Recordar que el 29 Rallye Trofeo Costa Blanca vuelve ser puntuable el Supercampeonato de España de Rallyes (S-CER). Y para el Trofeo Internacional IIRT, además de para el Campeonato Autonómico de Rallyes en todas sus especialidades. La prueba tendrá su sede en 'La Nucía, Ciudad del Deporte', recorriendo un buen número de municipios de la montaña alicantina, a través de un espectacular recorrido que se dará a conocer en los próximos días.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com Página web: www.rallyelanucia.com